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志 摩 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

  

１．会 議 の 種 類  令和４年第１０回定例会 

１．招 集 年 月 日  令和４年１０月２０日（木） 

１．開 催 年 月 日  令和４年１０月２０日（木） 

１．開 催 場 所  志摩市役所４０３会議室 

１. 招 集 を し た 者  舟戸 宏一 

１．委 員 数  ４名 

１．出 席 委 員  濵口 茂之・森 かお子・山下 行重・坂中小百合 

１．欠 席 委 員   

１．会議に出席した者  教育長                    舟戸 宏一 

教育部長                   伊藤 幸記 

教育総務課長                 山本 富紀 

学校教育課長                 金光 孝裕 

             学校教育課副参事兼管理主事          村井 浩志 

             総合教育センター長              澤田 真仁 

             生涯学習スポーツ課長             前田 和久 

１．傍 聴 人  ０名 

１．事       項 
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開 会 

 

日程第 １ 

 

日程第 ２ 

 

日程第 ３ 

 

追加日程第１ 

 

日程第 ４ 

 

日程第 ５ 

 

 

日程第 ６ 

 

 

 

 

閉 会 

開会時間   ９時００分 

 

会議録署名委員の指名  ２番  森 委員 

 

教育長報告 

 

議案第４１号 令和４年度志摩市教育委員会事務局職員の人事の承認について（非公開） 

 

議案第４２号 令和４年度１１月補正予算（案）について 

 

報告第４４号 令和４年度志摩市教育委員会事務局職員の人事の承認について 

 

報告第４５号 「子どもの育ちや学びの支援 志摩市総合教育センター」（保護者宛文

書）の配付について 

 

その他協議・報告案件について 

① 各課からの報告 

② その他 

 

 

閉会時間  ９時２０分 
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教育長 

 

 

日程第１ 

 

教育長 

 

 

委員 

 

日程第２ 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

日程第３ 

 

 

教育長 

 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

各委員 

 

教育長 

定刻となりましたので、ただいまから、令和４年第１０回定例教育委員会

を開会します。事項書の日程に従いまして進めさせていただきます。 

 

会議録署名委員の指名 

 

日程第１、会議録署名委員の指名を行います。会議録署名委員は、２番森

委員を指名します。よろしくお願いします。 

 

よろしくお願いします。 

 

教育長報告 

 

日程第２、教育長報告については、お手元に配付の通りです。教育長報告

について、質疑はございませんか。 

 

（質疑なし） 

 

質疑がないようですので次に進めます。 

 

議案第 41 号 令和４年度志摩市教育委員会事務局職員の人事の承認につ

いて（非公開） 

 

日程第３、議案第 41 号 令和４年度志摩市教育委員会事務局職員の人事

の承認についてを議題とします。本案は、人事案件のため非公開にしたい

と思います。賛成の方は挙手願います。 

 

（挙手） 

 

ありがとうございます。全員挙手です。よって非公開とすることに決定し

ました。 

 

（非公開） 

 

非公開を解きます。 

それでは採決に移ります。議案第 41 号について承認される方は挙手願い

ます。 

 

（挙手） 

 

挙手全員です。よって議案第 41号は可決されました。 
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追加日程第１ 

 

教育長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

事務局 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

議案第 42号 令和４年度 11月補正予算（案）について 

 

追加日程第１、議案第 42号 令和４年度 11月補正予算（案）についてを

議題とします。本案について事務局から説明を求めます。 

事務局。 

 

資料は別冊をお願いいたします。今回、浜島海洋センター管理費に 7,950

千円を計上させていただいております。内容につきましては、浜島Ｂ＆Ｇ

海洋センタープールにおいて、平成 22 年度にプールの内面塗装の改修工

事を行ってから現在約 12 年が経過し、年々塗装の剥がれが顕著となって

おります。その間、職員が毎日剥がれた塗装の除去を実施している状況で

あります。また塗装の剥がれによる怪我等も懸念されるため、早急に今回、

既存の塗装を剥ぎ取り、下塗り及び上塗りをすることで、表面の劣化防止

や漏水の侵入を防ぎ、利用者の安全と施設の延命化を図りたく、今回 11月

補正というタイミングでございますが、計上させていただきました。 

実質工期は約２か月程度と考えておりまして、12 月末のプールの閉鎖の

タイミングから工事を再開し、何とか３月初めのオープンを目指して工事

を進められることができればと考えております。予算の内訳につきまして

は、工事請負費として 7,730千円、設計委託料として 220千円を予定して

おります。ご審議の上、ご承認賜りますよう、よろしくお願いいたします。 

 

説明がありましたが、質疑ございませんか。 

 

（質疑なし） 

 

プールが使えないこの時期に実施したいためとういのが、来年度当初予算

ではなく補正予算である理由ということで良いですね。 

 

この時期、ちょうどプールが閉鎖する間ということです。 

 

プールを閉鎖している時期というご理解でよろしくお願いします。 

 

それでは質疑がないようですので採決に移ります。 

議案第 42号について承認される方は挙手をお願いします。 

 

（挙手） 

 

ありがとうございます。挙手全員です。 

よって議案第 42号は可決されました。 
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日程第４ 

 

 

教育長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

日程第５ 

 

 

教育長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告第 44 号 令和４年度志摩市教育委員会事務局職員の人事の承認につ

いて 

 

日程第４、報告第 44 号 令和４年度志摩市教育委員会事務局職員の人事

の承認についてを議題とします。本案について事務局から説明を求めま

す。 

事務局。 

 

これは先ほどの人事に伴うものでございますが、10 月１日付人事異動で

阿児アリーナに生涯学習スポーツ課から磯和さんが、階級は主任級、職名

は主査ということで行くことになりました。これに伴いまして、阿児アリ

ーナの所長につきましては前田課長が兼務することになります。その磯和

さんが抜けたところに、市民課から生涯学習スポーツ課に係員、主事とし

て村田さんが来ることになりました。以上の人事でございます。ご承認賜

りますよう、よろしくお願いお願いいたします。 

 

説明がありましたが、質疑はございませんか。 

 

（質疑なし） 

 

質疑がないようですので報告第 44号は承認されました。 

 

報告第 45号 「子どもの育ちや学びの支援 志摩市総合教育センター」

（保護者宛文書）の配付について 

 

日程第５、報告第 45 号 「子どもの育ちや学びの支援 志摩市総合教育

センター」（保護者宛文書）の配付についてを議題とします。本案について

事務局から説明を求めます。 

事務局。 

 

資料は４ページから始まります。前回は、学力学習状況調査の結果につい

て、保護者の皆さんへの便りで、教科に関するものをご報告しました。 

今回は、子どもたちの学習習慣や生活習慣を問います、「質問紙調査」の結

果についての便りを配付します。各学校を通じて、今月中に配付する予定

となっております。その内容について、ご説明いたします。まず、結果と

して「つよみ」について記載をいたしました。これは調査項目の中で、「当

てはまる」、「どちらかといえば当てはまる」と回答した子どもの割合が

80％以上であったものから分かったことについて記載しております。朝食

をとっている、毎日同じくらいの時間に起きているなどの８項目を挙げて

おります。その下に、今度は「当てはまる」、「どちらかといえば当てはま
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教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

日程第６ 

 

教育長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

る」と回答した子どもが 60％以下、または全国平均と比べて５ポイント以

上下回った項目を記載しております。生活に関することで、携帯電話、ス

マートフォンやパソコンの使い方について家の人と約束したことを守っ

ていないということ、学習に関することで、自分で計画を立てて勉強する

ことが少ないということなどがあります。こうしたことを踏まえまして、

これからどうしていくといいのかということを、その右側に記載いたしま

した。この部分、それから全体的にですが、できるだけ平易で具体的な内

容となるように心がけて記載をいたしました。 

裏面をお願いしますこちらでは、学習時間の目安を記載しまして、あわ

せて学習方法について記載いたしましたその下は、学校での取り組みを記

載いたしました。学校に対する調査である「学校質問紙調査」の中から、

「よくしている」、「どちらかといえばしている」と回答した学校が多かっ

たものを取り上げて、学力向上のために学校が取り組んでいることとして

記載いたしました。内容につきましては、授業の充実に向けて、家庭学習

の充実に向けて、学習意欲の向上に向けてということで、それぞれの取り

組みについて記載をいたしました。そして、その下の段に、家庭における

子どもたちへの支援について、ご協力をお願いする、そういった内容で記

載をいたしました。家庭学習の時間や内容等について、家庭で話題にして

いただき、学習習慣作りをして欲しいこと、スマホの使い方について記載

をいたしました。結びといたしましては、学校、保護者、地域のみんなで

力を合わせて、志摩市の宝物である子どもたちを育てていきましょうとい

うことで、締めくくりました。 以上です。よろしくお願いいたします。 

 

説明がありましたが質疑はございませんか。 

 

（質疑なし） 

 

質疑がないようですので、報告第 45号は承認されました。 

 

その他協議・報告案件について 

 

日程第６、その他協議・報告案件についてを議題とします。まず①の、各

課からの行事予定の報告を求めます。質疑については各課報告の後、一括

して行いますので、よろしくお願いします。 

事務局。 

 

資料７ページをご覧ください。教育総務課の行事予定でございますけど

も、10月 25日火曜日、給食でございますけども志摩小学校で生産者交流

会を開催させていただきます。11月 15日につきましては、神明小学校で

交流会ということで、10月 25日につきましては、今年度新たに事業を実
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教育長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

施させていただきます、「記憶に残る給食」ということで、志摩産のサザエ

を使用します。11月 17日でございますが、愛知県愛西市議会の視察の対

応をさせていただきます。11月 21日月曜日、第 11回定例教育委員会を開

催予定とさせていただいておりますので、ご予定をよろしくお願いいたし

ます。以上です。 

 

事務局。 

 

学校教育課の行事予定を報告させていただきます。10 月 27 日と 11 月 10

日に就学時健康診断が行われます。10月 28日につきましては、浜島小学

校の研究発表会、11月５日につきましては、鳥羽志摩中体連駅伝競技大会

が伊勢の三重交通グループスポーツの杜第２競技場で行われます。11 月

11日、鳥羽志摩人権教育実践交流会が文岡中学校で行われます。11月 15

日は浜島中学校の研究発表会、11月 16日は、大王中学校の防災学習が行

われます。最後に 11月 20日に三重県中学校駅伝競技大会。予選を勝ち抜

いたチームが参加します。以上です。 

 

事務局。 

 

総合教育センターは、10月 24日と 11月 10日に教職員研修として、生徒

指導に関する研修を予定しております。24日は、不登校につきまして、三

重大学附属小学校長であります松浦先生にお越しいただいて、ご指導いた

だきます。10 日は、子ども家庭支援ネットワークと共同で開催いたしま

す。和歌山大学の米澤好史教授にお越しいただいて、子どもの教育に関す

るオンライン研修になります。以上です。 

 

事務局。 

 

生涯学習スポーツ課です。資料 10ページ、最終ページをご覧ください。 

10月 22日に、市立図書館主催の第３回市民講座ポンポンでハロウィンモ

ンスターをつくろうを開催いたします。内容につきましては、志摩市と包

括提携協定を結んでおります、大阪夕陽丘学園短期大学から遠隔システム

を使って、本講座を開催いたします。当日の会場では、志摩高等学校家庭

科教諭の大山先生と、家庭部の生徒の皆さんに協力していただきまして、

参加者のサポートをしていただきます。ちなみに昨年は、羊毛フェルトの

ミニクリスマスリースを作成し、一昨年は、アコヤ真珠をあしらったオリ

ジナルマスクを作成しました。今回、定員は 25 名ですけども、もう既に

29 名の申し込みがございまして、講師に確認させていただいたところ 30

名までは何とか可能ということで、申込者全員が受講できることになって

おります。日が少し飛んでしまいましたが、11月 20日に第 15回志摩市ス
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教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

ポーツ少年団、市長杯軟式野球大会が開催されます。当日は８時半から志

摩市長沢野球場にて行い、市内のスポーツ少年団５つの団、神明と東海に

つきましては人数の関係で合同チームとなりますが、４チームでトーナメ

ント方式にて試合が行われます。次に 11 月６日に生涯学習講座の一環と

いたしまして、以前から言われておりました社会教育委員会からの意見も

踏まえまして、「おうちで話そう性のこと」という題材で性教育の講演を

行います。講師は日本思春期学会性教育認定講師の中谷奈央子さんに依頼

し、市立図書館の多目的ホールで実施します。これにつきまして、Ｚｏｏ

ｍを利用したオンライン受講も可能も可能となっております。健康・安全・

人権を守るための性教育、それから子どもの権利教育としての性教育を学

んでみませんかと題しまして、日常で自然と子どもに向き合えるヒントが

得られるかなと考えております。現在の申し込みは８名の参加ということ

で、定員 50 名を予定しておりますので、もう少し広報や周知をして、広

げていきたいと考えております。11月８日・９日には、Ｂ＆Ｇ財団全国教

育長会議が開催されます。以前より、中京圏など近場での開催でありまし

たら教育長にご出席いただいておりましたが、今回遠方かつ予算の関係も

ございまして欠席とさせていただいております。11月 13日は青少年育成

事業ということで、スマホ・パソコン等インターネットの安全・安心な利

用を学ぶ講座を開催いたします。ＳＮＳとかスマホ画像等に起因トラブ

ル、誹謗中傷の書き込みといった、インターネット上のいじめなど、イン

ターネット等による様々な危険を未然に防ぐために、フィルタリングや家

庭でのルールづくりの取り組みについて考えることを目的に開催いたし

ます。開催場所は市立図書館多目的ホール、定員は 20 名、講師は三重県

こども福祉部少子化対策課の職員となっております。最後に 11月 17日・

18日、第 63回全国スポーツ推進委員研究協議会が滋賀県草津市で開催さ

れます。全国のスポーツ推進委員が一堂に会しまして、スポーツ推進委員

の目指すべき方向性や地域スポーツの現状、抱える課題について研究協議

を行い、スポーツ推進委員の資質向上を図るとともに、生涯スポーツの振

興に資することを目的に開催されます。志摩市からは副会長の上村さんに

参加いただきまして、主催はスポーツ庁、公益社団法人全国スポーツ推進

委員連合等になっております。以上、行事予定の報告です。 

 

以上で、各課からの報告はすべて終わりました。一括して質疑を求めます。 

質疑はございませんか。 

 

（質疑なし） 

 

ないようですので、次へ進みます。②その他について、何か報告事項等は

ありませんか。 
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事務局 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（特になし） 

 

各課からもないようですので、その他協議・報告案件についてはこれで終

わります。以上で本日の日程はすべて終了しました。次回定例教育委員会

は、令和４年 11月 21日、月曜日、９時から４階 401会議室で予定してお

ります。どうぞよろしくお願いします。以上で、令和 4 年第 10 回定例教

育委員会を閉会いたします。どうもありがとうございました。 

 

 

 

 

本日の会議を記録し、署名する。 

 

 

  教 育 長    

 

 

 

  委     員 

 


